



PUBLIKASI INDEKS PERSEPSI ANTI KORUPSI

Periode 1 Juli 2024 sampai 30 September 2024

SURVEY PERSEPSI ANTI KORUPSI

NILAI INDEKS
3,99 / 99,86%

Jumlah	36 RESPONDEN
Jenis Kelamin	LAKI-LAKI : 26 PEREMPUAN : 10
Pendidikan	Tidak / Belum Sekolah : 0 Diploma 2 : 0 SD : 0 Diploma 3 : 0 SMP : 1 S1 : 16 SMU : 18 S2 : 1 Diploma 1 : 0 S3 : 0
Pekerjaan	PNS : 8 TNI : 0 POLRI : 2 LAINNYA : 11 SWASTA : 3 WIRUSAHA : 3 TENAGA KONTRAK : 9

Penilaian 3 Unsur Terendah Dengan Nilai Per Unsur :

Pernahkah dihubungi oleh seseorang (karyawan Pengadilan) yang akan membantu dalam pengurusan surat / berkas perkara ?	3,972
Apakah selalu mudah dalam mendapatkan informasi tentang tarif/biaya baik melalui website ataupun petugas layanan di Pengadilan ?	3,972
Apakah pelayanan oleh petugas di Pengadilan sesuai prosedur dan ketentuan yang berlaku?	4,000

Indikator lanjut dari 3 Unsur Terendah :

Indikator Manipulasi Peraturan

- Pada rapat PTSP bulan Juni 2024 yang dilakukan pada tanggal 26 Juni 2024 Ketua Pengadilan Negeri Koba telah menetapkan SOP (Standar Operasional Prosedur) untuk masing-masing bagian dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi dan SOP PTSP dalam mengeluarkan apa yang menjadi produk layanan pengadilan, dimana dalam SOP-SOP tersebut telah ditetapkan apa saja tahapan yang dilakukan dalam memberikan pelayanan, dan apa saja syarat yang diperlukan untuk menyelesaikan pelayanan.

Indikator Perbuatan Curang

- Pada rapat Monitoring dan Evaluasi hasil Survey Persepsi Anti Korupsi tanggal 1 Juli 2024 Ketua Pengadilan Negeri Koba menyampaikan kepada seluruh Aparatur Pengadilan Negeri Koba agar tidak melakukan praktek perbuatan curang berkaitan dengan pemberian pelayanan kepada masyarakat pengguna layanan Pengadilan Negeri Koba dan Ketua Pengadilan Negeri Koba mengingatkan kembali himbauan Pimpinan Mahkamah Agung telah memerintahkan kepada badan-badan peradilan dibawahnya untuk tidak melakukan praktek KKN (Kolusi, Korupsi dan Nepotisme) dalam pelaksanaan peradilan.
- Telah dipasang banner anti gratifikasi di ruang PTSP Pengadilan Negeri Koba, dan di beberapa tempat di Pengadilan Negeri Koba dan juga di website resmi Pengadilan Negeri koba (<https://pn-koba.go.id/>)

Menjual Pengaruh:

- Pada rapat bulanan bulan Juni 2024 yang dilaksanakan pada tanggal 1 Juli 2024 Ketua Pengadilan Negeri Koba dan Panitera Pengadilan Negeri Koba, kembali mengintruksikan kepada seluruh Hakim, Pegawai maupun PPNPN Pengadilan Negeri Koba untuk selalu berpedoman pada SOP dan ketentuan yang berlaku dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi masing-masing.
- Pada hari Senin 1 Juli 2024 Hakim Pengawas PTSP bersama supervisor telah melakukan briefing terhadap Petugas PTSP sebagai garda terdepan pelayanan pengadilan mengintruksikan untuk melaksanakan pelayanan sebagaimana prosedur yang telah ditetapkan.

Terimakasih atas penilaian yang telah Anda berikan. Masukan Anda sangat bermanfaat bagi kemajuan satuan kerja kami agar terus memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan bagi masyarakat.

10 Oktober 2024
Ketua Pengadilan Negeri

DERIT WERDININGSIH, S.H.
NRP. 197604302005022002